
UNIVERSIDAD DE SUCRE 

FACULTAD DE CIENCIAS ECONOMICAS Y ADMINISTRATIVAS 

PROGRAMA DE ADMINISTRACIÓN DE EMPRESAS 

COMITÉ CURRICULAR 

ACTA No 13 

FECHA: Octubre 27 de 2010. 

HORA: 10:20 a.m. 

LUGAR: Sala de profesores 

 

ASISTENTES: 

Luis Jiménez docente del área de mercadeo,  

Álvaro Santamaría docente del área de Producción y Operaciones,  

Aylin Pertuz docente del área de la Administración  

Jair Fúnez Representante de los Egresados, 

Hernando Jaimes, docente del área de Finanzas 

Pedro Herrera Jefe del departamento 

 

ORDEN DEL DIA: 

1. Llamado a Lista y verificación del quórum   

2. Lectura y aprobación del  acta anterior 

3. Necesidad de socialización del plan calendario 

4. Reuniones con estudiantes, 

5. Contenidos que se repiten en el desarrollo de algunas áreas 

6. Varios 

 

D E S A R R O L L O 

 

1. Llamado a Lista y verificación del quórum   

Se verifico la asistencia confirmándose que hubo quórum para deliberar y tomar decisiones   

2. Lectura y aprobación del  acta anterior 

Se dio lectura del acta anterior y fue aprobada por unanimidad 

 

3. Necesidad de socialización del plan calendario 

El doctor Pedro Herrera jefe de departamento inicia la reunión dando a conocer algunas de 

las temáticas a tratar en desarrollo de la reunión, entre los que se encuentran 

 los planes calendarios ratifica que de acuerdo al reglamento estudiantil éste debe ser 

socializado con los estudiantes en la primera semana de clases, es importante que para el 

próximo semestre el docente elija un estudiante líder en el grupo al cual se le entregará una 

copia de este plan calendario, esto permitirá hacer un seguimiento a la ejecución de este. 

4. Reuniones con estudiantes 

Hace referencia a una serie de reuniones que se están llevando a cabo con los estudiantes, el 

objetivo es consultar con ellos, conocer sus inquietudes, inconformidades respecto del  

servicio educativo que ofrece la Universidad en el programa de Administración y dilucidar 

las oportunidades de mejoramiento. Se realizará una a una con cada grupo, de manera que 

se puedan tener las impresiones de todos al respecto. 

 

 



 

5. Contenidos que se repiten en el desarrollo de algunas áreas 

Seguidamente manifiesta su preocupación por información recibida de los estudiantes, 

referente a la repetición de contenidos en algunas áreas, por lo cual solicitó propuestas para 

superar esta dificultad que es bastante grave, se debe iniciar con una revisión de los planes 

de las asignaturas para iniciar la corrección de ese problema, la revisión debe incluir la 

actualización de la bibliografía recomendada para el área, cada área lo realizara y 

posteriormente presentará un informe ante el comité curricular, el jefe de departamento se 

compromete a facilitar la información referente a los planes de asignatura. El día 3 de 

noviembre se inicia con el área de economía y finanzas la socialización del informe 

producto de la revisión realizada. 

El profesor Hernando Jaimes toma la palabra y manifiesta que teniendo en cuenta las 

limitaciones de tiempo para presentar planes de contingencia ante la posible repetición de 

temas, sugiere deliberar sobre el mismo pero con proyección de aplicar los correctivos 

desde el inicio del próximo semestre. Sugiere además que al inicio del semestre sea 

entregado a cada uno de los docentes un paquete que contenga toda la documentación y la 

información necesaria a tener en cuenta durante todo el semestre, tales como Planes de 

asignatura, plan calendario, fechas de exámenes, etcétera. 

En su oportunidad el profesos Luis Jiménez manifiesta que situaciones como esta ha 

sucedido en otras oportunidades y fueron corregidas hace tres años aproximadamente, no 

podemos repetir la historia puntualizó. Agrega que en mercadeo no puede estar sucediendo 

algo así.   

 

6. Varios 

El profesor Hernando propone realizar sesiones de trabajo fuera de la universidad con el 

propósito que estas sean jornadas de trabajo extensas y se goce de la tranquilidad y 

dedicación, así el trabajo será más productivo, el jefe de departamento se compromete a 

presentar una respuesta a la propuesta ya sea afirmativa o negativa, se escucha también la 

propuesta que se hagan exámenes parciales iguales para diferentes grupos en cada una de 

las áreas, eso permitirá unidad de criterios no solo en la evaluación, sino también en el 

desarrollo de los contenidos y se traduciría en una herramienta de control en el desarrollo 

de las temáticas, eso permitirá coherencia y homogeneidad, además evita la repetición de 

temáticas, al final no se concluye sobre este aspecto y queda solo planteado. 

El decano de la facultad solicita unas propuestas en temas para orientar el plan de 

capacitaciones al cuerpo docente: Wikis, Blog, metodología ECAES, Uso y manejo de 

Tics, Estrategias pedagógicas. 

Siendo las 11:50 A.M se da por terminado la reunión. 

 

 

PEDRO HERRERA GUTIERREZ    JAIR FUNEZ  

Presidente       Secretario 

 

 

 


